

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第44号
令和2年11月26日(木)

映像で綴る～25日の中央小っ子～



①6年体育の授業です。マットの前の柔軟体操を行っています。一人一人しっかりと柔軟している姿は、全学年の手本だと思います。②1年1組の生活科です。植えたサツマイモの収穫をしています。③1年2組は、イモほりを終えた後の読書の時間です。サツマイモについて調べている子どもがいたそうです。好奇心旺盛です。④⑤は、2年1組の国語科の授業と2年2組の算数の授業です。両クラスとも姿勢が良いことに感心しました。⑥3年1組は、調べ学習の新聞づくりを真剣に取り組んでいました。山田先生に相談しながらがんばっていました。⑦3年2組の音楽の授業です。マスクをしながらですが、声も出るし姿勢も良くて、素晴らしいと思いました。⑧4年1組の国語で、自分で話すための原稿づくりをしていました。字を丁寧に書いている姿が印象的でした。⑨4年2組の理科の授業です。体の動きについて、教頭先生が熱く語っているのを、子どもたちが真剣に聴いているところでした。⑩5年1組の習字の授業です。落ち着いて書いている姿は、高学年の風格がありました。⑪5年2組は、理科プリントに取り組んでいました。明るいクラスですが、集中しているときは緊張感があって魅力的です。